

令和元年度 学校だより

学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

みんなみっ子

長泉町立南小学校

No. 51

令和元年 12月 11日

学校教育目標 「夢のある子」～めあてをもってがんばる子～

古典芸能に親しむ会。6年生が笑った！笑わせた！

6年生が「古典芸能に親しむ会」で、落語を楽しみました。講師は、昔昔亭A太郎さんと笑福亭羽光さんです。初めて生で落語を聞く子がほとんどだった6年生、スタート直後から二人の落語家の話術に巻き込まれ、会場の音楽室が大爆笑に包まれました。

羽光さんの「看板のピン」では、子分が親分と全く同じことを言って大失敗する場面で大笑いし、A太郎さんの「番町皿屋敷」では、お菊さんの幽霊が太鼓の音と一緒に現れるところで、飛び上がるほどビックリした子がいました。

この会では、6年生の代表者(全員、立候補です)が、太鼓の叩き方から、小嘶(こばなし)、そばのすり方(の見せ方)、名作落語の一場面の模倣などを、みんなの前で体験させていただきました。前に出た6年生の芸達者ぶりに加え、彼らの動きに鋭い突っ込みを入れ、面白さを倍増させるお二方。仲間の活躍にいっそう大きな笑いが生まれました。

4月からは、中学校に進む6年生。これから出会う様々な壁や試練の中でも、この日のような「笑い」を大切にして、たくましく前進してほしいです。A太郎さん、羽光さん、たくさんの笑いに加えて、古典の面白さ、奥深さを教えていただきました。ありがとうございました。



芸達者な六年生たち

古典の面白さ、奥深さを教えていただきました。

「地域の名人に学ぶ」3年生の活動スタート！

3年生が総合みなみ(総合的な学習)で「地域の名人に学ぶ」学習に入ります。近隣に住んでおられる、特技を持っている方を招いて、「フラダンス」「手話」「大正琴」「太極拳」「空手」「折り紙」の6コースに分かれて教えていただきます。10日(火)に、講師の先生方にコースの紹介をしていただき、17日(火)までにコースを決め、練習が始まります。2月の低学年参観日では、講師の先生方と保護者を前に、各コースで発表会を行います。地域の方に教科書以外のことを教わり、学校の教員とは一味違う関係を味わう中で、好きなことを継続して技を高めるすばらしさや、その取り組んでいる時の気持ちの中に学ぶものはとても多いでしょう。楽しみですね！3年生！



わあ！すごい！

令和2年度の学校におけるアレルギー疾患に関する対応について

学校ではアレルギー疾患有する児童生徒が安心して学校生活が送ることができるよう「学校生活管理指導表(アレルギー疾患用)」を活用した対応を行っています。気管支ぜんそく、食物アレルギー・アナフィラキシーのアレルギー疾患有し、主治医等の指示により配慮や管理が必要であり、学校での対応を来年度新たに希望される場合は、必要な手続きを行いますので、12月17日(火)までに学級担任へ申し出ください。なお、今年度、「学校生活管理指導表(アレルギー疾患用)」を提出されているお子さんについては、10日(火)に配布された別プリントをお読みください。よろしくお願ひします。